



## ... Ayer

Hace medio siglo, al comenzar el año 1940, abría por primera vez sus puertas la Caja Insular de Ahorros en una oficina de la calle Triana, en Las Palmas de Gran Canaria. Dentro, unos pocos empleados esperaban con ilusión la llegada de los primeros clientes. La Caja nacía en unas circunstancias difíciles, meses después de haber finalizado la guerra civil y en los inicios de la



segunda guerra mundial. Era una coyuntura económica, política y social muy diferente de la actual. Las fotografías de entonces reflejan la significación del acto en la propia calle de Triana, la bendición de las nuevas instalaciones y la posterior celebración. En ella vemos al entonces presidente del Cabildo Insular, don Antonio Limiñana, titular de la Institución fundadora; al obispo Pildain, a las autoridades militares y civiles de la época. Así inició la Caja la que sería una fecunda andadura que ahora ha cumplido cincuenta años.

# 50 ANIVERSARIO

## Hoy...



Hoy las circunstancias de nuestra tierra y las de la Caja de Canarias son muy diferentes a las de cincuenta años atrás. Ya no es una oficina, sino más de cien oficinas las que cada mañana se abren para prestar innumerables servicios a nuestra sociedad. No unos pocos empleados, sino más de mil funcionarios dispuestos a atender diariamente a los muchos clientes de la Caja. A primera hora de la mañana nuestro con-



serje don Manuel Melián abre puntualmente cada día las puertas de la primera oficina, hoy oficina principal; un grupo de personas, gente del pueblo, gente que vive y trabaja en esta tierra, ya esperan el comienzo de las actividades... En las fotos, también el Director General de la Entidad lee la información que ofrece la Prensa del cincuentenario de la Caja, hoy una institución financiera de primera importancia económica y social en Canarias.